

*La gauche allemande débat du  
blocus américain contre Cuba  
(+Photos)*

---



Berlin, 2 déc (RHC) Le Parti socialiste d'Allemagne (La Gauche) a accueilli aujourd'hui le secrétaire de l'Assemblée nationale et du Conseil d'État, Homero Acosta Álvarez, pour une discussion d'experts sur le blocus contre Cuba au Bundestag (Parlement).

L'événement a été organisé par le Parti de Gauche, la Fondation Rosa Luxemburg et l'Association pour la protection des droits de l'homme.



L'événement a été organisé par le Parti de Gauche, la Fondation Rosa Luxemburg et le

groupe de travail de ce groupe, Cuba Sí, pour aborder le sujet « Mettre fin au blocus américain contre Cuba, maintenant » à la maison de Paul Löbe près du Bundestag.

Acosta Álvarez, l'ambassadeur de Cuba dans ce pays, Juana Martínez González, et son adjoint, Miguel Torres Tesoro, ont assisté à la réunion.

Du côté allemand, les membres du Bundestag du Parti de Gauche, Sören Pellmann et Dietmar Bartsch, ainsi que la présidente du parti, Ines Schwerdtner, étaient présents.



Parmi les 60 participants se trouvaient des activistes, d'anciens parlementaires et des Cubains vivant en Allemagne.

Acosta Álvarez a expliqué la situation difficile de Cuba, due au blocus et aux crises mondiales, telles que la pandémie de Covid-19, le conflit en Ukraine et les récentes catastrophes, qui ont un impact encore plus important sur Cuba en raison des sanctions américaines.

Le dirigeant cubain a souligné qu'à l'époque de l'ancien président démocrate Barack Obama, il était possible de voir à quelle vitesse les liens entre Cuba et les États-Unis pouvaient s'améliorer.

Mais sous l'administration du républicain Donald Trump, tous les progrès ont été inversés, puis de nombreuses sanctions ont été imposées, a-t-il rappelé.

Bien que les États-Unis aient voulu forcer le renversement du gouvernement cubain avec des mesures qui violent le droit international, Cuba a avancé et s'est transformée avec la participation de sa population au référendum constitutionnel de 2019, a expliqué le politicien cubain.

De son côté, l'avocat et professeur Norman Paech a expliqué la nécessité de créer de nouveaux tribunaux, comme celui qui s'est tenu à Bruxelles cet été, pour condamner le blocus, qu'il considère comme un crime contre l'humanité.

Un représentant de la fondation Rosa Luxemburg, Heinz Bierbaum, a parlé de l'échange intensif et de la coopération de grande envergure prévus entre la fondation de gauche et Cuba.

Dietmar Bartsch, membre du Bundestag et ancien président du parti, a déclaré que dans le contexte d'une crise très tendue du parti de gauche en Allemagne, le fait que ses principaux membres se concertent sur Cuba peu avant les prochaines élections en République fédérale est un signe.

La nouvelle présidente du Parti de Gauche, Ines Schwerdtner, a également annoncé que la décision de l'organisation, à partir de 2022, de maintenir une solidarité inconditionnelle avec Cuba socialiste, reste en vigueur et sera mise en œuvre.

D'autres militants et membres du parti ont souligné que non seulement Cuba a besoin du soutien du monde, mais que le monde a besoin d'un Cuba socialiste, une forme alternative de société avec plus de justice sociale que dans le capitalisme des pays occidentaux.

À la fin de l'événement, une déclaration condamnant le blocus a été présentée, dans le but de continuer à manifester la solidarité avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371156-la-gauche-allemande-debat-du-blocus-americaain-contre-cuba-photos>



**Radio Habana Cuba**